

Journée de l'Audition



Les acouphènes une conséquence méconnue de la pollution électromagnétique

La radiotéléphonie et les transmissions numériques sont encore une fois mises en cause.

Depuis quelques mois, la présidence du CEPHES est confrontée à une recrudescence de ces manifestations particulières de la pollution hertzienne que sont les acouphènes,...

Aussi nommé « Effet auditif des micro-ondes », ...

Le phénomène des acouphènes a été identifié dès les années 50 par les médecins militaires qui examinaient des opérateurs et des techniciens affectés aux systèmes radar, ...

Source :

<https://www.electrosensible.org/b2/index.php/sante/les-acouphenes-une-consequence-meconnue->

HomeZen - Diagnostics CEM - Mesures et Protections

<http://homezen.e-monsite.com>

ACTIVONS LES ONDES POSITIVES ET SUPPRIMONS LES ONDES NEGATIVES

<http://homezen.e-monsite.com/pages/linkedin-articles-et-posts.htm>